

Realizan acciones en contra del bloqueo a Venezuela



Caracas, 16 ago (RHC) El mundo y el pueblo venezolano continúan manifestando su rechazo al bloqueo económico estadounidense en plazas y tribunas improvisadas en otros continentes y dentro de la geografía de la nación sudamericana.

El Concierto por la paz en Venezuela, como colofón del taller internacional Verano musical en los Balcanes, se celebró a lleno total en la sala capitalina de la Casa del Ejército de Serbia.

En la velada, organizada por la Embajada de Venezuela en Serbia y el copatrocinio del Ministerio de Defensa, participaron destacados músicos de Iberoamérica, que dirigieron la joven y dinámica orquesta sinfónica de Belgrado fundada en 2014 y caracterizada por su excelencia y varios galardones internacionales obtenidos.

Dimas Alvarenga, embajador de Venezuela en Serbia, agradeció en sus palabras introductorias esta iniciativa que se suma a las múltiples realizadas en el mundo en estos días en aras de que su país y su pueblo tengan paz y estabilidad.

Denunció que se trata de los intentos desde el exterior de violar la soberanía nacional venezolana por naciones imperialistas, lo cual es una clara violación del derecho internacional que provoca no solo inestabilidad en su país, sino que tienen el propósito de apoderarse de sus recursos naturales.

A pesar de esas dificultades, añadió, tengo el placer de presentarles esta noche a los distinguidos músicos invitados para que escuchen piezas magistrales de la música, lo cual muestra que la maravilla del arte puede ser portadora de la paz y hacer del mundo un lugar mejor.

Alvarenga presentó a los maestros Gerardo Estrada y Ricardo Luque, venezolanos, quienes trabajan en el Sistema Nacional de Orquestas y Coros de Jóvenes y Niños, conocido internacionalmente como El Sistema, que con el apoyo del estado venezolano se expandió en el mundo y abarca a un millón de integrantes en cuatro continentes.

También introdujo a los nueve directores que condujeron la orquesta, los españoles Cristóbal Quirós, Beatriz Gutiérrez y Miguel Ángel Ruiz; los argentinos Mirta Soto y Mauricio Godoy; el portugués Joao Raquel, la mexicana Beatriz Aguirre, el hondureño Oscar Barahona y el colombiano Fernando Pabón.

Bajo su dirección, la joven agrupación sinfónica belgradense ejecutó obras de Rossini, Mozart, Sibelius, Vivaldi, Haydn y Beethoven.

Asistieron al concierto representantes del Ministerio de Defensa, la Casa del Ejército, la cartera de Asuntos Exteriores, miembros del cuerpo diplomático acreditado en Belgrado y representantes de asociaciones y grupos de amistad y solidaridad con Venezuela, así como el colectivo de la misión diplomática venezolana.

En rechazo al imperialismo y al plan injerencista del mandatario estadounidense, Donald Trump, contra Venezuela, salió este viernes el pueblo patriota del estado Portuguesa en una gran marcha que desbordó las calles de Guanare, la capital de la entidad llanera.

Bajo la lluvia y ondeando el tricolor nacional, los portugueses se concentraron en la Alcaldía de Guanare y desde allí recorrieron la carrera Quinta hasta llegar a la plaza Miranda, donde el primer vicepresidente del Partido Socialista Unido de Venezuela (Psuv), Diosdado Cabello, participó en una tribuna antiimperialista que repudió las nuevas medidas coercitivas con las que el Gobierno de Estados Unidos formaliza el bloqueo económico, financiero y comercial contra Venezuela.

'No más Trump', 'Aquí no se rinde nadie' y 'Venezuela se respeta' fueron algunas de las consignas de jóvenes, mujeres, estudiantes, adultos mayores y militantes revolucionarios que desde las calles de Portuguesa sellaron su compromiso con la soberanía, la libertad y la independencia del pueblo venezolano.

'Aquí no da órdenes el imperialismo, aquí en Venezuela manda el pueblo de Venezuela', sentenció Cabello, quien junto al gobernador y jefe político del partido en Portuguesa, Rafael Calles, lideró la movilización y destacó la masiva participación y el talante patriota del pueblo portugueseño.

Felicitó la unidad, la organización y la conciencia con las que la población ondeaba el tricolor nacional durante una movilización que ni la lluvia paró y ratificó el compromiso de la Revolución Bolivariana de 'seguir levantando la bandera junto al pueblo, con más orgullo, con más entrega, porque esta es la bandera de Miranda, de Bolívar, de Chávez, la bandera que es capaz de unir al pueblo venezolano'.

El gobernador Rafael Calles resaltó que una vez más el pueblo de Portuguesa sale a la calle a respaldar y a acompañar al presidente de la República, Nicolás Maduro, en una masiva movilización que da cuenta de que 'el pueblo venezolano decidió ser libre, independiente y, como buen heredero de Bolívar y Chávez, no va a permitir que ningún país del mundo venga a poner sus garras sobre el país'.

Desde el pasado 10 de agosto se inició en territorio venezolano la Jornada Mundial #NoMoreTrump en rechazo a las sanciones coercitivas del presidente de Estados Unidos, Donald Trump contra esta nación suramericana.

Tras el llamado del presidente Nicolás Maduro y la convocatoria de los principales dirigentes bolivarianos, el pueblo se mantiene en las calles con banderas y carteles con la etiqueta No Más Trump.

El documento, con la rúbrica de los venezolanos se entregará a la Organización de Naciones Unidas, dirigido a su Secretario General, Antonio Guterres, instándolo a pronunciarse contra las recientes medidas coercitivas de Washington.

“Incorpórate. Venezuela tiene derecho al futuro, que se respete su autodeterminación y tiene derecho a construir sus propios modelos económicos y sociales”, expresó el mandatario y mostró el diseño de la portada de la Cartilla que además tiene la inscripción Venezuela Heroica.

A la jornada que culmina el próximo 10 de septiembre, se unieron, además, movimientos sociales y políticos de varios países.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/199236-realizan-acciones-en-contra-del-bloqueo-a-venezuela>



Radio Habana Cuba